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本来なら夏休みの期間ですが、休校の遅れを取り戻そうと、皆さん本当によく頑張って

くれていると思います。

授業については、夏休みを短くしたことや行事等を削減したことにより、時数に関して

は、年間に必要な時数は概ね確保できる見込みとなっています。また、進度に関しては、

３月の休校による未履修分の実施も含め、９月には通常の進度に戻れる予定になっており、

他の中学校よりも現在は少し早く進んでいます。３年生の入試は予定通り実施されること

となっていますので、３年生はもちろんのこと、各学年の学習内容は今年度中にしっかり

と終えたいと考えています。空調などが整い、暑いこの時期でも授業ができることに感謝

ですね。

さて、先月には運動部の交流試合や文化部の発表会等が行われ、３年生は部活動に区切

りをつけることとなりました。このような状況の中、前向きに部活動に取り組み、最後ま

で頑張ってくれた３年生の皆さんを心から誇りに思います。ここからは、しっかりと入試

に目標を切り替えて、目標の実現に向けて、ただひたすら勉強に取り組んでほしいと思い

ます。皆さんなら大丈夫です。これ以上できません。と言えるくらい頑張ってくれること

を期待しています。私立高校入試まであと半年です。

また、修学旅行については、３年生の先生方がより安全な実施に向けて、コースや日数

の変更等検討を重ねてくれましたが、現在の状況を考えると、皆さんの安全を確保するこ

とは大変難しいことです。水曜日に宮前先生からお話があったように、残念ですが中止と

し、代わりの旅行を企画したいと思います。つらい思いばかりさせますが、前を向きまし

ょう。

２年生は、挨拶や学習に取り組む姿勢、そして、お互いの良さを認め合う人間関係の持

ち方など、昨年と比べ、とても成長してくれたと思っています。部活動はいよいよ皆さん

が中心となります。まずは、挨拶や整理整頓がしっかりとできる、さわやかな集団を目指

してください。そして、勝利を目指す逞しい集団に成長することを願っています。学習面

でも、積極的に挙手・発言し、さすが内中の授業は違う。と言われるように頑張ってほし

いと思います。期待しています。

１年生は、人間関係の小さないざこざが少し多いような気がします。６つの小学校から

集まっていることから、まだまだお互いのことをしっかりと理解できていないように思い

ます。まずは、一人一人の良さを認め合い、よりよい関係が作れるように皆さん自身が努

力しましょう。また、まだ中学校生活にうまく適応できていない人もいるように思います。

悩みやどうしたらよいかわからないことがあったら、遠慮なく先生方に相談してください。

今の２．３年生も１年生の時には、同じようなことがありましたが、しっかりと克服し成

長してくれています。皆さんも大丈夫です。

各学年とも、いつもとは違う夏を迎えますが、人は壁や困難に立ち向って乗り越えた時、

大きな成長を遂げることができます。今の大変さを力を合わせて乗り越え、内灘中学校と

して一回り成長できるように頑張りましょう。 皆さんのがんばりに期待します。


